

+ PRENSA. VALLARTA. 16.10.1972 P.2.

"Paso de Leones" o la infancia de Otto Cid

664019

por Sylvia Villaflor Rivera

AL PASAR MIS pupilas por la última linea, cerré los párpados y contesté por el autor al hermano que moría:

Si; floreció el rosal de su vida y este libro es un magistral capullo. Al cerrar la última página me nació una idea espontánea dominante que sintetizó en su infinito agradecimiento a Otto Cid H. autor de "Paso de Leones" o

"Paso de Leones" ejerce su efecto de libro infantil. Se comienza y al pasar de sus páginas, los ojos, los oídos van devorando ansiosamente las imágenes reproducidas con tal fidelidad que parecen poseer sonido y hasta nos llega el perfume de las campanillas y flores, igualmente el sabor de las avellanas y dulzuras, compartiendo así la emoción con las vivencias del autor.

Para los lectores que conocen las tierras de Trupán y vecindades será un reencuentro con esos parajes incomparables. Enriquecido por datos geográficos e históricos, enfrentamos una narración salpicada de motivos recuerdos de la infancia, que a veces se tornan tiernos y profundamente humanos.

Máximo Gorki escribió su Infancia, Anatole France también lo hizo. En "Recuerdos de Trupán" tenemos la historia de un niño chileno, como la han vivido millones en nuestra tierra si bien es cierto, muy diferentes en acontecimientos, como en épocas y latitudes, pero las tienen un común denominador. Son los recuerdos imborrables de los

Recuerdos de Trupán", por habernos proporcionado con su argumento, un generoso haz de luz que adentrado en los sentimientos del lector se quedara con él, porque es una guía para encontrar en la tierra, en la vida y en los seres más humildes, toda la belleza y la bondad, captada desde el mejor de sus ángulos.

primeros años que van lejor y más pasea conscientemente en la compañía de un niño con su encantadora inocencia para contemplar un mundo desconocido. Como aforan vivas en su narración la curiosidad, la duda, la admiración, la interpretación pura y hermosa rebeteada de fantasía, capaz de crear el mundo propio con hechos y personajes movidos en su mundo imaginario.

El heterogéneo conglomado de personajes que tiene la comunidad y sus conductas que contribuyen directa e indirectamente a formar la personalidad con toda su extensa gama de valores, en estos deliciosos seres, Trupán vive nativa, que por traducción significa Paso de Leones, por la evocación del autor lo identificamos como un Remanso de Paz. Desde la primera a la última palabra que componen las 123 páginas del libro no se vislumbra ni una brisa de amargura, no hay odios, ni reriminaciones.

La descripción es real, como el sol quemadura las gallinas, o el ruedo que crece en las sedosas colinas de las cimarras.

Pero todo esto es una pincelada de interpretación. El libro las lleva por narradas y el lector sentirá que muchas hacen impacto en su sentir, inundándolo de renovadas ternuras.

Paso de leones" o la infancia de Otto Cid [artículo] Sylvia Villaflor Rivera.

Libros y documentos

AUTORÍA

Villaflor Rivera, Sylvia

FECHA DE PUBLICACIÓN

1972

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Paso de leones" o la infancia de Otto Cid [artículo] Sylvia Villaflor Rivera.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)